

学校医さんによる出張授業

5年生全クラスの家庭科の授業を行っていたため、学校医の石原歯科医さんに来校していただきました。近くの子と相談をしながら、自分の考えを深めていく授業形態を取り入れながら、授業が進みました。赤・黄・緑の食品の働きを考えながら栄養素の勉強をしました。食事は、生きるために大切な事柄です。しっかり知識を身に付けることが大切です。



大縄跳び集会・表彰のようす

佐屋小の運動場に全校児童が集まり、体育委員会の進行で「大縄跳び集会」が行われました。どのクラスも心をひとつにして、1回でも多く跳ぼうと頑張る姿が見られました。結果は、様々でしたが、どのクラスも満足感が味わえたようでした。また、来年、頑張ってくださいね。



新入学児を迎える会

2月10日(金)、1年生が新入学児を迎える会を行いました。初めは、1年生も新入学児も少し緊張気味でしたが、1年生は立派に司会をしたり、音楽を流したり、説明をしたり、お兄さん、お姉さんの顔になっていきました。きっと新入学児の子たちも「早く小学校に入学したいな」と思ったと思いますよ。



※佐屋小HPをぜひご覧ください。毎日更新されています。また、佐屋小だよりの写真についても鮮明に見ることができます。